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第 31 届香港电影金像奖颁

奖典礼将于本月 15 日在文化中

心隆重举行，大会近日发布特刊

候选人照片。包括有份角逐女主

角奖项的叶德娴、男配角曾江、

“终身成就奖”得主倪匡，以及舒

淇、汤唯、周迅、高圆圆等。

大会宣布本届“终身成就奖”

颁发给倪匡。倪匡表示：“我对得

奖很开心及意外，感谢大会颁这

个奖给我！”颁奖礼举行当晚他将

亲自领奖。

星报讯（记者 孙婷） 《我叫

王土地》和《甄嬛传》正在各地卫

视打得不可开交，卫视之间的大

剧争夺战进行得异常激烈，而自

4 月 3 日起，另一部大剧也加入

混战。由金牌制作人吴军倾力

打造的《火流星》前日登陆江苏、

黑龙江、辽宁、云南四大卫视黄

金档。

《火流星》以“九一八”事变

为背景，剧中秦海璐演的是女土

匪“一枝花”。从电影《桃姐 》中

那个细心的女医生到这部剧中

的女土匪，秦海璐的角色几乎是

180度的大转变。由于秦海璐在

剧中并不是女一号，她爆料当初

导演因此担心她不肯接，还托了

很多熟人来找她，“对于接戏我向

来谁都不给面子，直接说把剧本

给我看看，结果最后我看了剧本

后立马决定出演‘一枝花’。这

个角色是非我莫属的，我演过各

种角色，就差这个了，演完这

个，我的演艺生涯就圆满了。”

秦海璐：演过女土匪，就圆满了

图什么

为了金像奖
她们都美成了这样

《黄金大劫案》迎战美国大片《战舰》

张一白：“抗坞”是压力也是机会
星报讯（记者 吴笑文） 由张一

白监制的宁浩新作《黄金大劫案》将

于4月24日公映。

年初，中国对好莱坞开放引进

片配额，因此好莱坞大举进军中国

已成定局，将以平均 3 部/月左右的

频率攻占内地银幕。而一群内地的

青年导演则开始了自己艰难的“抗

坞（抗击好莱坞）”之旅，宁浩则是打

响第一枪的导演，他将和青年导演

们共敌来势汹汹的“好莱虎”。

档期定在 4 月 24 日，《黄金大劫

案》将与美国商业大片《战舰》正面

交锋，监制张一白表示自己毫不担

心：“以往，我们发行电影时总要找

一个好档期，我们对宁浩的电影有

足够的信心，放在任何一个档期，

都会收获极佳的票房。好莱坞的

冲击固然是一个压力，但也是一个

机会。”

业内人士则表示：“与《战舰》

的 正 面 抗 击 ，宁 浩 打 响 了 抗 击 好

莱坞的第一枪，这个档期，他将率

领一众中国青年导演往前冲。现

在到了检验宁浩作为青年导演带

头 大 哥 实 力 的 时 候 了 —— 好 莱

坞，也不是那么可怕，我们对宁浩

充满信心。”
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作为海派清口创始人，周立波多年来一直是东方卫视的“一哥”。但这样一位红人却玩起

了“跳槽”！日前，浙江卫视在北京举行发布会，高调宣布周立波加盟，不仅将出任《中国梦想

秀》节目梦想导师，其当家脱口秀《壹周立波秀》更是将移师浙江卫视独播。此外，周立波还将

担任浙江卫视创意总监，成了“领导”。在接受记者采访时，周立波大方承认：“他们给了我无

法拒绝的价格。”

东方卫视的《中国达人秀》

开播以来一直是流水的选手铁

打的周立波，但小年夜达人秀总

决赛期间，“周立波坐地起价，要

求打包价格达一千万”、“出差大

肆挥霍制片人的钱，一顿饭吃掉

十几万元”等消息爆出。总决赛

时，周立波突然缺席，并在决赛

开播前发微博称自己是为了尊

严“被迫退出”。东方卫视随后

则公开表示：“我们尊重他的个

人选择。”

直至前天，周立波宣布正式

“跳槽”到浙江卫视，加盟《中国梦

想秀》，与朱丹、华少组成新的“铁

三角”，其当家脱口秀《壹周立

波秀》更是将移师浙江卫

视独播。看来，他与

东方卫视的合

作似乎全面

瓦解了。

天价加盟，创造历史纪录？
关于周立波“跳槽”的身价，此

前有报道称达到8位数。记者从内

部人士处了解到，此次周立波参与

录制节目身价达 80 万一期，本届

《中国梦想秀》共12期，如果属实，周

立波参与录制节目的确能拿到近

1000万，但其中包括了专属节目《壹

周立波秀》移师到浙江卫视独播。

即便如此，周立波依然创造了

国内主持人转会身价的超级纪录。

相比而言，去年郭德纲加盟江苏卫

视，与孟非合作电视节目《非常了

得》时，就爆出收入3万元一集，周

立波几乎是他的27倍！

回应：他们给的数字我不能拒绝
发布会现场，对于身价，周立波

原本笑称这对他不是个敏感问题，但

很快遭到主持人朱丹的示意，“我觉

得这个还是不说为好。”周立波立刻

改口，只透露浙江卫视给了他一个无

法拒绝的价格，“但这并不重要，钱对

于我只是个数字。之前我去浙江卫

视三天，休息不到六个小时，每个领

导都轮班来陪我。我们合作，是希望

能够达到利益最大化。”


